

Dicit in iustus ut delinquat in se
nietō: nō est timor dei ante o-
eius **Q**m̄ dolose egit in cōspectu eius
inueniat iniquitas eius ad odii, **T**
oris eius in-
ligere ut bene

Psalterium von Fust und Schöffer in Mainz 1457



In den gotischen Schriften fand der Stil des späten Mittelalters seine entschiedenste Ausprägung. Gutenbergs edlen Lettern aus dem herrlichen Psalter, den Fust und Schöffer vollendeten, wurde hier die Schrift gegenübergestellt, deren charaktervolle Form den höchsten Ansprüchen genügt, die

Weiß-Gotisch

Bauersche Gießerei · Frankfurt a. M.